



Los grupistas, en el último entrenamiento ayer en el Braulio García, se conjuran para el derbi, que disputan hoy en su feudo. :: JORGE PETERO

El Mavi NT tiene el reto de aparecer en la Copa al Valencia

:: J. L. C.

GIJÓN. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada afronta el reto de eliminar hoy en la primera eliminatoria de la Copa de la Reina a un equipo de la División de Honor femenina como el Canyella Mar Valencia (16.30 horas, Pabellón de La Arena).

El partido, que será dirigido por el árbitro vasco Sergio Elordui Elormeta y el cántabro Javier Gutiérrez Quintano, se presenta de lo más interesante, porque el equipo fabril se encuentra en un extraordinario momento de forma. Y no es para menos, porque ha ganado todos sus partidos sin muchos problemas. Sin ir más lejos, el último venció al Camargo, por 30-9.

Así, el Mavi Nuevas Tecnologías espera aprovechar la merced de su excelente dinámica de juego y resultados, pero sobre todo su gran superioridad.

Diego Lafuente dice que esta primera ronda de la Copa del Rey que es un partido único «nos hace mucha ilusión y queremos hacer la hachada de eliminar a un equipo de la División de Honor».

El preparador gijonés solo tiene la baja de la polivalente Miki Nedeicu, que sigue recuperándose de su lesión.

El Jofemesa, a Tenerife

El Jofemesa Oviedo de la División de Honor femenina disputa hoy su último encuentro oficial de 2015 en Tenerife ante el Tallón 20 horas, Pabellón Antonio Domínguez. También en partido de la primera eliminatoria de la Copa, que se juega a partido único.

Las tinerenses, con la única baja de Lara, tiene la motivación de jugar el primer partido de su historia en esta competición. «Creemos que va a ser un partido duro, que no nos lo van a poner fácil, pero esperamos dar nuestro máximo nivel para pasar la eliminatoria», afirma la extrema Nazaret, que afronta la cita «con ganas, porque la Copa es una competición apasionante».

El derbi gijonés más esperado



J. L. CALLEJA

j.calleja@elcomercio.es

El Braulio García vivirá hoy el primer partido de rivalidad de la temporada entre el equipo grupista, pendiente de Pablo y Prendes, y el Juanfersa, que recupera a Río, pero pierde a César Beret



La plantilla del Juanfersa Comunicalia, en el entrenamiento de ayer en Moreda, con Sergio Coto en el centro y Ruben Río, que vuelve al equipo, a la derecha junto al meta Nacho Fernández. :: JORGE PETERO

GIJÓN. El Grupo Covadonga y el Juanfersa Comunicalia volverán esta noche (20 horas, Braulio García) a revivir aquellos intensos derbis de la década de los 80, entre los grupistas y el desaparecido Sporting.

Se enfrentan por primera vez en la historia del balonmano local dos conjuntos con un enorme potencial en sus filas y que, por la calidad de sus jugadores, aspiran a estar en la parte alta de la tabla con aspiraciones de jugar por el ascenso.

Y es que en los dos «sietes» hay jugadores con mucha experiencia en la Liga Asobal e incluso algunos de ellos fueron internacionales absolutos. Sin embargo, en los últimos encuentros ambos equipos han perdido puestos en la tabla de la División de Honor Plata.

El Grupo, marcado por las bajas por distintos motivos una jornada tras otra, es octavo clasificado después de haber estado en posición de aguilla, pero tras la derrota en los dos últimos encuentros ante el Nava en su feudo y en la cancha de

La Roca el pasado sábado cayó al noveno puesto.

El Juanfersa Comunicalia, que descendió de la máxima categoría la temporada anterior, es séptimo, a un punto del «siete» tras romper una mala racha de cinco partidos sin ganar después de destituir a Alberto Suárez, el entrenador que inició el proyecto rovellanista.

El pasado domingo, al vencer al Alcobendas, con su nuevo técnico Sergio Coto en el banquillo, recuperó las buenas sensaciones del inicio de competición y se presenta con mayor chance de jugar el esperado partido de rivalidad, que dirijan los árbitros gijonéses Jesús Álvarez Miñández y José Carlos Ferra Cavada.

El encuentro ha despertado un

gran interés en la afición gijonesa, que a buen seguro llenará el Braulio García. La calidad de las dos plantillas y el conocimiento que tienen ambos técnicos y jugadores de los dos equipos promete un duelo de lo más interesante.

El Juanfersa Comunicalia recupera al lateral zurdo internacional juvenil Ruben Río, pero parece que pierde al primera línea diestro César Beret por lesión, sin duda una baja sensible de última hora.

Por su parte, el Grupo está pendiente de Pablo Fernández y Carlos Prendes, que apenas se han entrenado durante la semana, si bien el central Juanmi Agüe con molestias en la rodilla.

La clave del partido para los gru-

pistas, que tienen a su favor el factor cancha, puede estar en la actuación del exinternacional Jorge Martínez en la portería y de las posibilidades que tenga de actuar el pivote Carlos Prendes, uno de sus hombres clave.

Chechu Villaidea señala que «el equipo han entrenado muy bien esta semana y está con ganas». El preparador grupista tiene claro del adversario que «es uno de los mejores equipos de la Liga en defensa y tiene también muy buenos jugadores en ataque». Quita importancia al tema de la rivalidad: «por que consiguiera que es un encuentro más en el que hay que intentar sumar los dos puntos».

Mientras, Sergio Coto dice que

«tenemos lado continuidad al trabajo de la semana anterior que nos conlleva a la victoria contra el Alcobendas». «Me gustaría algunos aspectos del juego». También explica que «estamos ilusionados por jugar un partido de estas características con un gran ambiente, por lo que vamos con ganas de llevarnos los dos puntos».

Los dos equipos buscarán la victoria con ahínco para hacerse de paso con la supremacía local, aunque quizás el partido pierda un poco de emoción si no está el carismático Alberto Suárez en el banquillo.

Se presume una gran entrada en el Braulio García, porque se han agotado las 200 invitaciones que dio el Grupo al Juanfersa y la afición local parece movilizarse.